

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Bezirksbeirat Stuttgart-Ost



Frau Bezirksvorsteherin Charlotta Eskilsson

Beschlussantrag zur Sitzung des Bezirksbeirat Stuttgart-Ost am 10.4.2024 zu TOP 3: Umgestaltung Eduard-Pfeiffer-Platz - Beschluss zur Vorentwurfsplanung

Der Eduard-Pfeiffer-Platz ist ein wunderschöner und historischer Platz im Zentrum der Siedlung Ostheim. Jedoch wird ein Großteil seiner Fläche vom Individualverkehr beansprucht. Gleichzeitig ist er ein beliebter Treffpunkt von Familien und Kindern, doch es fehlt an Sitzgelegenheiten sowie ausreichender Beschattung und Begrünung.

- 1. Der Bezirksbeirat stellt fest, dass die Bürgerbeteiligung mit den Anwohnenden des Eduard-Pfeiffer-Platzes nicht ausgereicht hat, um ein Mindestmaß an Einvernehmlichkeit in dem betroffenen Quartier zu erreichen.
- 2. Der Bezirksbeirat fordert die Stadtverwaltung daher auf, darzulegen, welche weiteren Beteiligungsprozesse noch angedacht und möglich sind, um den Anwohnenden und der gesamten Nachbarschaft den Planungsprozess sowie Änderungsspielräume und mögliche Kompromisslinien aufzuzeigen.
- 3. Diese intensivierte Beteiligung (beispielsweise in Form einer zusätzlichen Informationsveranstaltung und einer Projektgruppe) ist für eine erfolgreiche Weiterentwicklung der Vorplanungen von Variante 7a, welche im Grundsatz unterstützt wird, für den Bezirksbeirat wichtig.
- 4. Wir bitten die Verwaltung um Stellungnahme bei der kommenden Sitzung des Bezirksbeirats am 24.04. auf die o.g. Fragen und beantragen daher die Verschiebung des Tagesordnungspunkts "Umgestaltung Eduard-Pfeiffer-Platz Beschluss zur Vorentwurfsplanung" ebenfalls auf den 24.4.2024.

Gezeichnet

Jonatan Tusa Fabian Reger

für die SPD-Fraktion für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen